



おおせどつうしん

大世渡通信 第62号

[2024年9月]

〒734-0014 広島市南区宇品西2丁目6-27-6 Tel.082-250-8883 Fax.082-255-0006

■■■この大世渡通信は私たちとご縁のあった方、ご縁をいただきたい方に差し上げている月一通信です■■■

◆「何か事件でもあったんですか？」◆

こんにちは。中国地方の屋内外サインを自社一貫制作体制で承っております、広島市南区、(株)日本彫刻工芸、代表の大世渡(おおせど)です。大世渡通信第62号をお送りいたします。

さて、少し前になりますが、土曜日に久しぶりに休みを取ることができ、私はひとりで近所の映画館に行くことにしました。自宅から映画館まで自転車で20分くらいの距離です。昼間だったので、久しぶりにのんびり自転車をこぎながら行こうと思って自宅を出ました。

そして、自転車をゆっくりこいでいたところ、途中で私のスマホがピロンと鳴りました。スマホを確認するとお客様からLINEです。そのLINEには図面と一緒に文章で、至急見積もりがほしいとありました。私は自転車をこぎながらスマホの画面で図面を確認し、また、スマホの電卓で計算もして、メモを取ってとやっていたところ、途中の交差点で赤信号に。

信号待ちをしながら引き続きスマホをポチポチやっていたところ、私の横に90ccくらいのバイクに乗った警察官が急に来て、声をかけられました。「お兄さん、なんで来たかわかるか？」と。私が「え？ 何か事件でもあったんですか？」と聞くと、「いやいや違うんじゃ。お兄さんがスマホを見ながら自転車乗ってたけ來たんじゃ」とのこと。「それダメなんですか？」と聞くと、「あ？ 知らないのか？ 今年の4月から法改正があって、自転車乗りながらスマホ触ったらいけんのんじゃ」とのこと。私は「え―――――っ！？」とびっくりてしまいました。

自動車の運転でスマホがダメなのはわかりますが、自転車でスマホNGなんていう法律があることは知りもしませんでした。私はその場でイエローカードのようなものをもらってしまい、そこに住所と電話番号を書き、これが2枚になると車の免許証にも影響が出るとのことでの、さらにびっくりしました。知らないところでこそ法改正が行われていて、いろいろ言いたいこともありますましたがグッと堪えて何も言わず、そのまま映画館に向かいました。

というわけで、この通信を読まれた方は、これから自転車に乗られる際、イエローカードをもらわないように、どうかお気をつけください。

◆編集後記◆

今回もまた最後までお読みいただきまして、どうもありがとうございました。さて、愛犬を散歩する際、光る首輪をつけるのですが、それが先日、電池切れに。私は電池を交換しようと思いましたが、必要な工具が見当たらず、そういうとき、私は昔から歯でガシッと回すのですが、昔の感覚でねじを噛みガシッと回そうとしたところ、バリバリッ！と嫌な音が……。1ミリ程度、私の前歯が欠けました。10代、20代のときにできていたことができなくなり、年をとったなあとと思いました。

■大世渡通信はいらないよという方は、大変お手数ですが082-250-8883までご連絡いただければと思います■

【発行者プロフィール】

- 名前: 大世渡 英和(おおせど ひでかず) ■生年月日: 1979年1月18日
- 血液型: O型 ■出身地: 広島県呉市 ■趣味: 料理(食べ飲み歩きも好きです)、音楽(レコードを聴きます)、キャンプ、スノーボード ■家族構成: 好奇心旺盛な私、高校時代から交際していた妻、誰に似たか秀才の息子(15歳)、天真爛漫な娘(12歳)

【発行元】(株)日本彫刻工芸 本社工場 〒734-0014 広島市南区宇品西2丁目6-27-6

Tel.082-250-8883 Fax.082-255-0006 Email:h-ohsedo@niccho.main.jp

農家直営アンテナショップ
grab luck(グラブルック)のインスタはこちら！



@GRAB_LUCK